

<ニコニコ委員会>

内藤委員長

いつもニコニコにご協力をいただきまして、ありがとうございます。ニコニコ委員会は、私内藤と井上勇会員と関山会員で、毎週ニコニコを報告させていただいております。ニコニコ委員会のお金は、前年度分を今年度に使います。ニコニコ委員会は社会奉仕委員会の1つなので、社会奉仕活動に使わせてもらっています。この社会奉仕委員会の中には、新世代育成・地域社会・インター・アクト・ローター・アクト等があります。一人でも多くの救命士をという事で、2,3年前から救命救急講習の実施をしており、今年も行われました。



<山口会員卓話>

こんにちは。私の今までの経緯をお話したいと思います。私は、大学を卒業して、大手デパート「三越」に十数年勤めて、退職後1年間、赤坂の「個展」にて修行をいたしました。その後、東急デパートで婦人服専門店「ブティックカズミ」をオープンし、その後同デパートの本支店、別のデパート、遠く仙台にも店舗を展開して参りました。

お陰様でそれぞれお客様がつくようになり、始めた頃は2,3年でやめるつもりでしたが、社員の増加と共に人を雇う事の重大さを考えるようになりました。そこで私自身プロとして会社組織にしていこうと思うようになりました。昭和57年2月に株式会社カズミを設立いたしました。設立10年後に、直営ショップを持つという目標に向けがんばって参りましたが、その通り西武の地域企画の方のお話と重なり、ちょうど10年目にここ新百合ヶ丘駅前に直営ショップを構える事ができました。

